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Grußwort des Präsidenten

Liebe SCOler! 

Vielen Dank für Euer Vertrauen und für Eure
Zustimmung  auf  unserer  Jahreshaupt-
versammlung. Es ehrt mich und unser ganzes
Präsidium  diesen  Rückhalt  aus  dem
gesamten Verein zu spüren. 

Die  Aufgaben  im  Verein  werden  immer
vielfältiger  und  umfangreicher.  Einzelne
Personen  können  diese  auch  bei  unserem
Sportclub Olching insbesondere mit Familie,
Arbeit  und  Hobbys  nicht  mehr  stemmen.  Daher  freut  es  mich  sehr
Alexander Thiermann in unserem geschäftsführenden Präsidium als dritten
Vizepräsidenten  herzlich  willkommen  heißen  zu  können!  Alexander  wird
sich  als  studierter  Rechtsanwalt  vorerst  um die  rechtliche  Beratung  des
Vereins kümmern. Hier hat er uns bereits beim neuen Pachtvertrag unserer
Gaststätte  hervorragend  unterstützt.  Weiter  übernimmt  er  die  Leitung
unseres Projekts Allwetterplatz.

Wie Ihr wahrscheinlich bereits aus der Presse erfahren habt wurde unser
Förderantrag zum Allwetterplatz durch die Stadt Olching für das Jahr 2023
abgelehnt.  Dies hat,  wie auch 2.  Bürgermeister,  Herr Maximilian Gigl auf
unserer Jahreshauptversammlung erläuterte, mehrere Gründe. Ein Großteil
des Stadtrats steht hinter unserem Projekt und ist in meinen Augen auch
für  einen  entsprechend hohen Zuschuss,  allerdings  waren  vor  allem der
Stadtverwaltung  unsere  Anträge  nicht  ausführlich  genug.  Insbesondere,
weil bei sehr knappen Kassen jeder Euro gut durchdacht werden muss. Nun
liegt es an uns zusammen mit der Stadtverwaltung den Antrag für das Jahr
2024  entsprechend  vorzubereiten,  ohne  schon  beim  Antrag  fünfstellige
Summen an ein Planungsbüro zahlen zu müssen. 

Zuletzt möchte ich Euch allen noch einen Gastro-Tipp ans Herz legen! Aber
ein Geheimtipp ist unsere Vereinsgaststätte das „Dahoam“ nicht mehr. Ich
hoffe die Gaststätte wird wieder zu unserem Mittelpunkt im Verein! Peter
und sein Team haben zusammen mit uns, der Augustiner Brauerei und der
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Schneider Weisse Brauerei ein echtes Schmuckstück geschaffen. Ich freue
mich auf viele gesellige Stunden mit Euch (z.B. an unserem Vereinsabend
am letzten Donnerstag im Monat!) 

Nun viel Spaß mit unseren Berichten aus dem Vereinsleben! 

Euer Präsident
Eugen Schädler 

Nachlese zur Jahreshauptversammlung 2023
Bernhard Huppmann

Die Jahreshauptversammlung des SC Olching stand ganz im Zeichen des
dringend benötigten Allwetterplatzes. In den Berichten der Vorstände und
fast aller Abteilungen wurde an konkreten Beispielen darauf hingewiesen,
wie wichtig ein Allwetterplatz für die weitere Entwicklung des SC Olching
ist.

Wer am Nachmittag das Heimspiel in der Landesliga gegen den TV Erkheim
verfolgt hatte, konnte sehen, wie die talentierten Kicker beider Teams ihre
liebe Mühe mit dem holprigen Geläuf im Amperstadion hatten. Andernorts
wird zu dieser Zeit wie selbstverständlich auf künstlichem Rasen gespielt.
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Sonst  konnte  das  amtierende  Präsidium auf  solide  Zahlen  mit  positiven
Trends verweisen. 

Präsident Eugen Schädler betonte die hervorragende Zusammenarbeit mit
Peter Helfer, dem neuen Wirt des Vereinsheim “Dahoam”. 

Vize Bernhard Huppmann zeigte die umfangreichen Marketingaktivitäten
des  SCO,  welche am Ende dazu führten,  dass mehr  Sponsoren an Bord
geholt werden konnten. 

Schwerpunkt  von  Vize  Roland  Renn  waren  die  Berichte  über  die  vielen
geleisteten Arbeiten rund um die Liegenschaft des Vereins. 

Der Leiter der Fußballabteilung, Peter Helfer, widmete seinen Bericht u.A.
den personellen Veränderungen im Trainerteam, von denen man sich bei
der Zweiten den Klassenerhalt verspricht. 

Fußball-Jugend-Abteilungsleiter, Mike Wimmer, betonte z.B. die vielfältigen
Förderungen  der  Nachwuchs-Kicker  und  einen  weiteren  Ausbau  der
Fußballcamps, die sich großer Beliebtheit erfreuen. 

Sportlich  Herausragendes  konnte  der  scheidende  Abteilungsleiter  der
Bogenschützen,  Georg  Förster,  berichten.  Die  neue  Abteilungsleiterin,
Anna-Maria  Schuster,  hat die stark besetzte Deutsche Hochschulmeister-
schaft gewonnen!

Walter Steindl, Ehrenmitglied und Abteilungsleiter Kegeln, der für 30 Jahre
Mitgliedschaft geehrt wurde, bemerkte treffend, dass sich an der Haltung
der Stadt Olching in den vergangenen 30 Jahren wenig geändert hat. "Wir
haben kein Geld."  Schließlich hatte der Stadtrat  einen ersten Antrag auf
kräftige  finanzielle  Unterstützung  beim  Bau  des  Allwetterplatzes  erst
kürzlich  –  neben  anderen  Gründen  -  unter  Verweis  auf  leere  Kassen
abgelehnt.

In seiner Rede bezog sich dann der zweite Bürgermeister, Maximilian Gigl,
auf  den  Entscheidungsprozess,  der  zur  Ablehnung  des  Antrags  geführt
hatte. Es hat der Stadt an entscheidungsreifen Unterlagen gefehlt und es
müssen erst alle wasserrechtlichen Genehmigungen vorliegen, bevor eine
positive  Entscheidung  möglich  ist.  Gigl  betonte  jedoch,  dass  es  keinen
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Zweifel an der Notwendigkeit und Zweckmäßigkeit eines Allwetterplatzes
gibt.  Es  zeigte  sich  auch  sehr  beeindruckt  vom  großen  ehrenamtlichen
Engagement des SC Olching.

Vereins Referent, Dr.  Tomas Bauer fügte noch ergänzend hinzu, dass die
Entscheidungen  für  was  die  knappen  Mittel  verwendet  werden,  immer
schwer fallen und es viele Prioritäten gibt. Man denke an viele Vereine und
möchte den Bedürfnissen möglichst aller gerecht werden.

Bei  den  Neuwahlen  haben  die  Mitglieder  einstimmig  für  eine  wichtige
personelle  Veränderung gestimmt.  Zusätzlicher  Vizepräsident ist  nun der
Jurist  Alexander Thiermann.  Er  hat dem Verein bereits  mehrfach fachlich
unter  die  Arme  gegriffen  und  wird  nun  im  Vorstand  für  mehr
Rechtssicherheit bei allen künftigen Verträgen sorgen.

Sonst  stehen  die  Zeichen  auf  Kontinuität.  Die  zur  Wahl  stehenden
Kandidaten  wurden  fast  ohne Gegenstimmen in  ihren  Ämtern  bestätigt.
Schatzmeisterin Melanie Tsapanis fasste die Stimmung treffend zusammen:

Es macht sehr viel Freude, mit diesem Präsidium zusammenzuarbeiten!
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Tätigkeitsbericht Verwaltung
Melanie Tsiapanis
Mitgliederverwaltung

Auf  der  diesjährigen  Mitgliederversammlung  habe  ich  den  anwesenden
Mitgliedern  bereits  einen  Einblick  in  unsere  aktuellen  Mitgliederzahlen
gegeben. Damit diese Informationen auch alle erreichen, möchte ich diese
Zahlen gerne nochmals hier aufführen:

Entwicklung der Mitgliederzahlen (Stand: 01.03.23)

2021 - 680 Mitglieder
2022 - 791 Mitglieder
2023 - 764 Mitglieder

Wie man sieht,  hat sich die Mitgliederzahl leicht verringert,  den größten
Rückgang gab es hierbei in der Jugendabteilung, wobei wir hier mittlerweile
wieder Neuzugänge verbuchen können. Die Corona-Zeit hat bei der Jugend
leider doch noch, wenn auch zeitverzögert, ihre Spuren hinterlassen.
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Die Mitgliederzahlen der Bogenabteilung blieben konstant, bei den Keglern
gab es einen leichten Rückgang.  Die Fußball-Senioren konnten ein  paar
Mitglieder dazu gewinnen, bei der Jugend gab es wie bereits erwähnt einen
Rückgang, wobei der Zuwachs im Jahr davor durch die Auflösung der JFG
enorm hoch war. 

Leider  kam  es  im  Jahr  2022  wieder  vermehrt  zu  Retouren  bei  der
Abbuchung  der  Mitgliedsbeiträge.  Bitte  unbedingt  neue
Kontoverbindungen,  sonstige  Änderungen  sowie   Kündigungen  (bis  6
Wochen  vor  Jahresende!)  an  verwaltung@scolching.de  schicken,  damit
diese zeitnah eingepflegt werden können! 

Bitte  auch  Abbuchungen  nicht  sofort  widersprechen,  sondern  bei
Unklarheiten sich ebenfalls unter der genannten Mailadresse melden. Dies
erspart  dem Verein  unnötige  Bankgebühren  und  mir  einiges  an  Arbeit,
danke für Euer Verständnis!

Eure Meli
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Tätigkeitsbericht Finanzen
Melanie Tsiapanis
Schatzmeisterin

Mein  großes  Ziel  im 1.  Jahr  als  Schatzmeisterin  war,  das  Jahr  2022 mit
schwarzen Zahlen zu beenden. Dies ist mir gelungen und darüber bin ich
auch sehr froh.

Da der Jahresabschluss 2022 noch nicht fertiggestellt werden konnte, gibt
es hierzu noch kein offizielles Vereinsergebnis. Gerne möchte ich aber die
gesamten Einnahmen und Ausgaben darlegen sowie auf die höchsten Ein-
und Ausgaben hinweisen:

Einnahmen 2022 - € 289.010,28 - Steigerung zum VJ +34,18%

Ausgaben 2022 - € 267.369,11 - Steigerung zum VJ +14,44%

Die  höchste  Ausgabe  gab  es  im  November  mit  der  Erneuerung  des
Flutlichts, für die wir in diesem Jahr noch Fördergelder erhalten werden, die
Ausgaben beliefen sich hierbei auf 25.980,08 €!
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Aufgrund der extrem gestiegenen Nebenkosten für Strom, Wasser und Gas
sind wir froh, die Mitgliedsbeiträge zum 01.01.2023 angehoben zu haben,
da diese Kosten ein großes Loch in unsere Finanzen gerissen hätten. 

Wie sich dies bis zum nächsten Jahr entwickelt, muss man abwarten, eine
mögliche Anpassung der Beiträge ist daher nicht ausgeschlossen. 

Was viele  nicht  sehen:  Ein  Verein  hat  viele  versteckte  Kosten,  die  durch
Mitgliedsbeiträge gedeckt werden müssen!  Auch neue Investitionen sind
immer wieder erforderlich, wofür Rücklagen gebildet werden sollten. 

Wir  müssen  als  Verein  zahlungsfähig  bleiben  und  mein  Ziel  ist  es,  den
Verein auch weiterhin auf solide finanzielle Beine zu stellen. Deshalb gibt es
bei manchen Wünschen auch mal ein “Nein”, wenn dies nicht unbedingt
notwendig ist. Wir sind ein gemeinnütziger Verein und das müssen wir auch
bleiben!

Eure Meli
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Mia san der SC Olching,
Und da samma Dahoam!
Bernhard Huppmann
Bilder von Jutta Pielenz

„Da musst Du reservieren!“ 

Was, wie bitte, reservieren? 
Wo gibt’s denn so was? 

„Im Dahoam!“

Dass man reservieren muss hatten wir lange nicht mehr im SCO-Heim. Platz
war  immer  genug,  wenn auf  war.  Es  hat  eher  an  Gästen  gefehlt.  Diese
wieder  in  die  Wirtschaft  zu  locken  ist  dem  neuen  Pächter,  Peter  Helfer
schon in den ersten Tagen der Neueröffnung gelungen. Neugierig waren's
die Olchinger und natürlich haben günstige Preise ein Übriges getan.

Was sofort auffällt, ist dass es gemütlich
und wohnlich auschaut in der Gaststube.
Historisches vom Speedway, den Löwen
und  natürlich  vom  SCO  schmücken
Wände  und  Trennwand.  Vorhänge,
Stores  und  Tischdeko  laden  zum
Verweilen  ein.  Und  ein  Augustiner
Bierkeller führt in den Saal, starke Idee!

Küche und Service sind jetzt so, wie man
sich das vorstellt.  Die Gerichte sind immer frisch zubereitet,  die  Qualität
stimmt  und  es  schmeckt  einfach  gut.  Die  Bedienung  ist  freundlich  und
zügig  unterwegs.  Das  erfreut  den  Gast.
Es  ist  sauber  und  die  sanitären
Einrichtungen  tun  das,  was  sie  sollen.
Sie  funktionieren!  Das Team von Verena
Mayer  versteht  halt  ihr  Geschäft.
Insgesamt wirkt alles recht bodenständig.
„Gut Bürgerlich“, im besten Sinne.
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Was  man  nicht  gleich
sieht,  sind  die
sechsstelligen
Investitionen,  die  der
Peter  und  Augustiner
schon  ins  Dahoam
investiert  haben.
Kühlung,  Schänke,
Elektrik,  Küche,  Sound,
Beleuchtung  Es  gibt
kaum  einen  Bereich  der
Technik,  der  nicht
gründlich bearbeitet

worden wäre.
Nach dem
Innenausbau sind
noch die
Außenbereiche
dran. 

Es wird aber noch
etwas  dauern  bis
die
Veränderungen im
Biergarten,  der
Terrasse, den 

Verkaufsständen  und  an  der
Fassade komplett sichtbar sind.
Die Erneuerung der Brücke vor
dem Vereinsheim sorgt da erst
mal für Verzögerung, weil man
bis  zum  Volksfest  nicht  mit
schwerem  Gerät  ans  Heim
herankommt.  Und  viele
Streicharbeiten  sind  eh  erst
möglich, wenn es wärmer und
trocken wird.
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Liebe SCO-ler/inen,
Roland Renn

ein Viertel Jahr ist schon wieder rum!

Was ist  denn alles in den letzten Monaten beim SCO alles  passiert? Ich
beschränke mich heute mit meinen Ausführungen auf die Liegenschaften. 

Das Wichtigste zuerst, da es den Zugang zu unserem SCO betrifft. Die Stadt
erneuert  den  Abwasserkanal  und  die  Brücke  zum  SCO.  In  diesem
Zusammenhang ist bis Ende Mai mit Einschränkungen, was die Zufahrt und
die Parkplätze betrifft, zu rechnen. Für die Fußgänger und Radfahrer wurde
hierzu eine Behelfsbrücke eingerichtet.

Seit Anfang des Jahres wird die Vereinsgasstätte von unserem Peter Helfer
bewirtschaftet. Das „Dahoam“, so der Name, trifft es auf den Punkt, man
fühlt sich gleich wie daheim! Nach umfangreichen Umbaumaßnahmen war
Anfang März Neueröffnung,  welche mit  Musik,  bayerischen Spezialitäten
und einem gepflegten Augustiner vom Fass gefeiert wurde.

Im Zuge der Umbaumaßnahmen haben wir auch einiges renoviert, zum Teil
in Eigenregie, zum Teil im Rahmen der Umbaumaßnahen der Wirtschaft mit
der  Unterstützung vom Helfer  Peter,  unserem neuen  Wirt,  hierfür  einen
herzlichen  Dank  im Namen aller  SCO-ler/inen.  Es  wurde gestrichen,  der
Elektroschrank  in  der  Gaststätte  erneuert,  die  Toiletten  erneuert,  die
Beleuchtung  in  der  Kegelbahn  erneuert  (einen  herzlichen  Dank  an  die
Kegler  für  Ihren Einsatz),  der Boden im Büro und dem Geschäftszimmer
erneuert (allen Beteiligten unter der Leitung von Bernhard Huppmann ein
herzliches  vergelt‘s  Gott)  und  natürlich  wurde  wieder  ausgemistet  und
Ordnung gemacht.

Auch  draußen  ist  einiges  passiert.  Die  Anlage musste  nach  dem Winter
wieder  auf  Vordermann  gebracht  werden.  Ende  Februar  haben  wir  im
Rahmen  eines  Arbeitsdienstes  mit  ca.  20  „kleinen  und  großen“
Mitglieder/inen,  den Winterdreck entfernt und das Stadion für  das erste
Punktspiel vorbereitet. Zusätzlich wurde der Platz für einen großen Gastank
vorbereitet,  welcher  auf  Grund  der  Arbeiten  an  der  Brücke  notwendig
wurde. Des Weiteren wurden die drei Rasenmäher gewartet und repariert.
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Vorletzte Woche wurde die alten Verkaufshütte entfernt und entsorgt und
der  Platz  für  die  neue  „Augustiner“-Hütte  vorbereitet,  welche  bereits
aufgestellt wurde. Sobald das Wetter mitspielt, muss diese noch gestrichen
werden. 

Es stehen Arbeiten an unseren Wirtschaftsgebäuden an,  die  Dächer sind
undicht  und müssen repariert  werden.  Sobald  wir  alles  geplant  und die
benötigten  Materialien  besorgt  haben,  komme  ich  wegen  eines
Arbeitsdienstes  auf  Euch  zu.  Schon  jetzt,  ein  Dankeschön  für  Eure
Unterstützung!

Unser Vereinsgelände ist groß und sehr schön und wir wollen, dass es so
bleibt! 

Gemeinsam schaffen wir das! 

In diesem Sinne beste Grüße, 
Euer Roland 
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Liebe Fußballfans,
Roland Renn

unsere Erste hat die Vorbereitungszeit gut genutzt und intensiv trainiert. Da
unsere  Plätze  im  Januar  nicht  bespielbar  waren,  konnten  wir,  dank  der
guten Kontakte unseres Chefcoach Martin Buch, ein Teil unseres Trainings,
zu guten Konditionen auf dem Allwetterplatz unseres Nachbarvereins dem
FC  Emmering  abhalten.  Ein  Dankeschön  an  dieser  Stelle  an  den  FC
Emmering.  Zwischen  den  Trainings  wurden  zusätzlich  Fitness-  und
Stabieinheiten absolviert. Ein wichtiger Baustein der Vorbereitung war das
Trainingslager  in  Kroatien.  Neben  dem  Absolvieren  intensiver
Trainingseinheiten  stand  auch  die  Stärkung  des  Teamgeistes  im
Mittelpunkt.   Neben  den  Spieler  der  Ersten  durften  auch  ausgewählte
Spieler unserer Zweiten an diesem Event teilnehmen. 

Organisiert und zum größten Teil gesponsert wurde das Trainingslager vom
Peter Helfer, welcher leider nicht mitfahren konnte, da die Arbeiten an der
kürzlich  übernommenen  Vereinswirtschaft  ihm  kein  Freiraum  gelassen
haben – danke Peter!

Im Rahmen der Vorbereitungsspiele hat das Trainerteam um Martin Buch
die Mannschaft auf die anstehenden Spiele vorbereitet.

Und der Start war gut. Aus den 5 Punktspielen nach der Winterpause haben
wir 10 Punkte mehr auf dem Punktekonto. Am Samstag geht es mit dem
Bus nach Durach, die Mannschaft freut sich über jeden Fan der Sie zum
Spiel begleitet und anfeuert! Es gibt noch freie Plätze im Bus. Der Bus fährt
um 11 Uhr an der Baustelle auf dem SCO-Parkplatz weg.

Ich will in diesem Bericht nicht nur auf unsere Erste schauen. Unsere Zweite,
die Zwoate, hat nach der Winterpause einen fulminanten Start hingelegt.

Aber  jetzt  erstmal  auf  Anfang  zurück,  wie  bei  Monopoly.  Vor  der
Winterpause  hat  uns  das  damalige  Trainerteam  um  Alexander  Englisch
mitgeteilt, dass Sie aus persönlichen Gründen nicht mehr weitermachen –
ein  Dank  an  Alex  Englisch  und  Thomas  Schneider  für  die  Arbeit  der
vergangenen Jahre. 
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Wir haben lange gesucht und viele Gespräche geführt da wir für das sehr
junge Team jemand gesucht  haben  der  ein  Team formen  kann.  Fündig
geworden sind wir, nur ein Steinwurf vom SCO weg, in Esting. Sein Name
Alexander  Bayer,  Jahrgang  1970,  ein  erfahrener  Trainer,  bis  zum
Jahreswechsel  noch  Chefcoach  eines  Münchner  Vereins,  er  war  unser
Wunschkandidat und er hat sich für uns entschieden.

Die  Vorbereitung  hat  Mitte  Februar  begonnen  und  schon  im  ersten
Vorbereitungsspiel  war  eine  positive  Veränderung in  der  Mannschaft  zu
sehen. Dieser Trend hat sich bis zum Schluß der Vorbereitung fortgesetzt.
Im ersten Punktspiel hat die Mannschaft in einer fulminanten Aufholjagt ein
0:3 ausgeglichen und im letzten Spiel gegen und in Igling ist man nach
einer starken Mannschaftsleistung mit einem 3:2 Sieg und 3 Punkte in die
Kabine  gegangen.  Die  Zwoate  hat  damit  in  zwei  Spielen  genauso  viele
Punkte wie in der gesamten Hinrunde und das mit dem gleichen Kader!!

Weiter so Jungs, es mach Spaß Euch zuzuschauen! Ich freue mich auf das
Spiel am Ostermontag, um 13 Uhr, im heimischen Stadion! Alle Fußballfans
des SCO sind aufgefordert unser Team im Spiel gegen Inning anzufeuern!  
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Unsere Damen haben wieder mit dem Training angefangen, Spiele haben
noch  keinen  stattgefunden.  Auch  unsere  AH  ist  nach  einer  kurzen
Vorbereitung  wieder  im  Spielbetrieb.  Leider  mussten  die  beiden
angesetzten  Punktspiele  wegen  den  schlechten  Wetterverhältnissen
abgesagt werden.

Hoffentlich wird das Wetter langsam wieder besser, damit alle raus können!
Gibt’s  was  Schöneres  als  Fußballspielen  oder  die  eigene  Mannschaft
anfeuern, NEIN!

Also auf geht’s!

Bis zum nächsten Mal, Euer Roland

Gib mir ein „S“, gib mir ein „C“, gib mir ein „O“! 
Und was heißt das: SCO!, SCO!, SCO!....   
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Aus der Kegelabteilung
Walter Steindl

Zufrieden  mit  der  Saison  22/23  sind  die
SCO-Sportkegler  vor  kurzem  in  die  lange
Sommerpause  gegangen.  Sowohl  die  1.
Mannschaft in der Kreisliga wie auch die 2.
Mannschaft in der Kreisklasse A konnten sich
im  Mittelfeld  der  jeweiligen  Tabellen
platzieren.  Damit  spielen  beide
Mannschaften auch in  der nächsten Saison
wieder  in  den  höchstmöglichen  Ligen.
„Höchstmöglich“  liegt  daran,  dass  in  der
Bezirksliga, wohin die 1. Aufsteigen müsste, über 4 Bahnen gespielt wird,
der  SCO  aber  nur  über  2  Bahnen  verfügt,  und  die  2.  als  gemischte
Mannschaft antritt, was nur in den Kreisklassen zugelassen ist.

Lange Zeit  konnte  SCO 1  mit  der  Spitze  mitspielen  und kurz  sogar  die
Tabellenführung  behaupten.  Ausschlaggebend  war  wieder  einmal  die
Heimstärke, nur das Spiel gegen den SV 1880 ging äußerst unglücklich mit
einem 8 Holz Rückstand verloren. 

Leider  konnten  die  Big  Points  in  den  Auswärtsspielen  gegen  die
Spitzenclubs nicht eingefahren werden, sodass letztlich 3 Punkte auf den
Tabellenführer fehlten, was (nur) den 4. Platz in der Liga einbrachte. Nicht
zuletzt Schuld war schlussendlich auch die fehlende Fitness zum Ende der
Saison.

Anders das Ziel für den SCO 2, da war Klassenerhalt angesagt. Mit 16:16
Punkten konnten die Spieler um Spielführerin Gaby Braun eindrucksvoll die
Saison  beenden.  6  Heimsiege  und  2  Heimniederlagen  zeigen,  dass  wir
zuhause eine Macht sind. Besonders deutlich wurde aber am Saisonende,
dass wir mit 8 aktiven Keglern und 1 Keglerin für 2 x 4er-Mannschaften
personell zu knapp sind. Zur Zeit ist es möglich, Corona geschuldet, ohne
feste Zuordnung zu einer Mannschaft zu spielen. Damit ist für ausreichend
Wechselmöglichkeit gesorgt. Es ist aber nicht befriedigend. Und so sind wir
intensiv  auf  Suche  nach  2  oder  3  Spieler,  damit  wir  weiter  erfolgreich
unseren Kegelsport betreiben können.
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Die Spieler Jörg Sagert, Werner Paal, Mike Roth und Walter Steindl sehen
hier (MKV Kegelzentrum Säbener Str.) zwar wie Sieger aus, war aber nicht
so. Das Spiel SCO 1 gegen den Meister Rot Weiß München wurde hoch
verloren. Nicht auf dem Bild der leider rekonvaleszente Stammspieler der 
1. Mannschaft, Wolfgang Roth.

Anders  auf  unseren  Bahnen,  das  letzte  Heimspiel  SCO  G2  gegen  ESV
Neuaubing G2 wurde hoch  gewonnen.  Aktiv  waren  Werner  Paal,  Georg
Schmid, Mike Roth und Gaby Braun, hier flankiert von (links) Walter Steindl
und (rechts) Heribert Weixler. 

Euer Walter
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Neues aus der Bogenabteilung
Anna-Maria Schuster

Wir verabschieden uns von Georg Förster, unserem langjährigen Sportleiter.
Nach  10  Jahren  im  Amt  hat  er  dieses  und  seinen  Trainerposten  nun
abgegeben.

Lieber Georg, 

vielen Dank für deine langjährige, engagierte Arbeit mit uns.
Über  10  Jahre  hast  du uns  trainiert  und  uns  an  den  Punkt
gebracht an dem wir heute sind. Unter dir und Mario waren
wir  erfolgreich  und  wir  alle  haben  etwas  fürs  Leben
mitgenommen.  Danke  für  deine  Arbeit,  dein  offenes  Ohr,
deine Mühen, die vielen Stunden an der Schießlinie, bei Sonne,
Regen oder Schnee. 

Wir wünschen dir viel Spaß in deinem neuen Lebensabschnitt.
Danke für Alles!

Den  Trainerposten  sowie  die  Abteilungsleitung  übernimmt  Anna-Maria
Schuster,  Sportleiterin  wurde  Sarah  Ahrens.  Den  Jugendleiterposten
übernimmt  
Andreas Adam. 

Auch die
Jugendsprecher wurden
neu gewählt.

Theresa Dörfel und
Adrian Buchmann
widmen sich nun dieser
Aufgabe.

Eure
Anna-Maria

Seite 21



Neue Sponsoren - Neues von Sponsoren
Bernhard Huppmann

über  den  Winter  ist  naturgemäß  weniger  los.  Wird  ja  auch  kaum
öffentlichkeitswirksam  gekickt.  Dennoch  konnten  wir  neue  Sponsoren
gewinnen.

Cenk's Döner & Pizza im Rewe Center

Cenk  Yalincakli  ist  fest  in  der
Gastronomie  verwurzelt  und führt  den
Familienbetrieb mit großer Liebe weiter.
Er hat auch schon das Vereinsheim beim
FC Emmering gepachtet, musste es aber
wieder abgeben, damit die Familie nicht
zu  kurz  kommt.  Darauf  legt  der
zweifache Vater großen Wert.

KvE Immobilien

Das ist  Katharina von Ebbe,  die  sich zwar Katarzyna schreibt,  aber ganz
normal  Katharina  spricht.  „In  allen  Angelegenheiten  rund  um  Ihre
Immobile“ ist die geprüfte Immobilienmaklerin geschäftlich viel unterwegs.
Privat ist die Olchinger Familie dem SCO schon länger verbunden. Der Sohn
spielt  beim  SCO und  ihr  Mann  Otmar  hat  die  Jugendarbeit  bereits  als
Trainer unterstützt.
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Resch Bedachungen

Der  Willi  Resch  ist  als  Spengler  und  Dachdecker  aus  Olching  nicht
wegzudenken. Oft sieht man seine blauen Fahrzeuge wenn in Olching an
Dächern gearbeitet wird. Sein Sohn Florian tritt schon in die Fußstapfen des
Vaters  und  sichert  so  die
Zukunft  des  Unternehmens.
Neben der vielen Arbeit bleibt
leider selten Zeit um Spiele der
Ersten anzuschauen, dafür kann
man den Flo ab und an sehen,
wenn  er  seine  Runden  durch
Olching  dreht.  Ist  auch  ein
richtig guter Sportler!

Steinmetz Stribny

Der Chef, Gerd Duschl und sein Sohn Matthias sind Olchinger Urgestein. Es
ist  gerade viel  zu  tun in  den Werkstätten hinter  dem alten Friedhof.  Es
werden mehr Grabsteine gebraucht als man sich das wünschen würde. Der
Betrieb platzt aus allen Nähten. Auch für die Familie Duschl ist ein Besuch
des  Amperstadions  eine  zeitliche  Nerausforderung.  Dabei  würde  es  uns
sehr  freuen  sie  öfter  mal  begrüßen  zu  dürfen.  Sind  eben  nicht  nur
Sponsoren, sondern auch richtig nette Leute!

Alle Sponsoren und deren Familien 
heißen wir herzlich Willkommen in der SCO Familie!

Euer Huppi
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Ballschule beendet Hallensaison
Bernhard Huppmann

Es war die erste Hallensaison ohne Unterstützung durch einen FSJ. Wir sind
insgesamt  sehr  gut  durchgekommen.  Die  verschiedenen  Wellen  an
Erkältungskrankheiten haben im Dezember und Januar für manchmal recht
leere  Hallen  gesorgt,  aber  zu  guter  Letzt  waren dann alle  Gruppen gut
besucht.

Die Ballschule wurde letztlich von Sonja Vega Resto und Christine Haller mit
viel  Einfühlungsvermögen in die jüngsten Teilnehmer betreut.  Spielerisch
werden hier die ersten Schritte zu einem guten Sportler gegangen.

Die  Fuss-Ballschule  haben  Andi  Fischer,  Flo  Fischer  und  Martin  Drasch
geführt. Da war die Hütte manchmal richtig voll und ordentlich Leben in der
Bude,  was  das  Trio  jedoch  sehr  gut  gemeistert  hat.  Das  passende
Weihnachtsvideo war eh der Hit!
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Die Bambinis hat der Seik, nach
berufsbedingtem  Ausfall  des
Co-Trainers,  mit  enormen
Engagement  durch  die
Hallenzeit  geführt.  Erstaunlich
gelassen  und  souverän  ist  es
ihm gelungen eine wilde Truppe
zu bändigen und einige Talente
wirklich voranzubringen. So hat
die Jugend des SCO ab Herbst
ein  Luxusproblem  in  der  F-
Jugend.  Sehr  viele  Jungs  und
darunter eine Reihe talentierter
Kicker  brauchen  auch  viele
engagierte  Trainer  und  eine(n)
Organisator(in),  die  noch  nicht
alle gefunden wurden.

Christine Haller hatte im Herbst die Leitung der Ballschule übernommen.
Leider  lassen  ihr  neue  beruflichen  Pflichten  nicht  genug  Zeit  um  die
Funktion voll auszufüllen, aber sie ist dennoch mit Freude dabei und hilft
uns sehr bei der Organisation. 
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Allen Trainerinnen und Trainern möchte  ich  auf  diesem Wege herzlichst
danken. Was ihr für die Kinder macht, ist nicht nur gut für den SCO; Was ihr
mit eurer Arbeit als Übungsleiter und eurem Vorbild als Menschen zu Wege
bringt, ist eine großartige Leistung für ganz Olching!

Eure Ballschule

Steckbrief des neuen Vize
Alexander Thiermann

Alter: 37 Jahre – Beruf: Rechtsanwalt - Beim
SCO seit Juli 2022 – Spielt als Stürmer oder im
offensiven Mittelfeld - Kapitän der Senioren A
Frühere Vereine: FC Teutonia, TSV Moosach-

Hartmannshofen - Lieblingsverein ist der 
FC Bayern München - Kinder: Katharina und
Johannnes (spielt in der G-Jugend des SCO)

Hobbys: Fußball, Schafkopf, Joggen,
Italienische Rotweine

Lebensmotto: carpe diem
Vision: Punktspiel mit der AH auf dem neuen

Allwetterplatz des SCO

Seite 26



Erster Boule Wettkampf
Bernhard Huppmann

Seit einiger Zeit treffen sich Freunde des Boule oder Pétanque Sonntags
beim SCO um sich im Werfen von Eisenkugeln zu messen. Eine gemütliche
und unterhaltsame Art sich mit etwas sportlichem Ehrgeiz auf dem Feldweg
am Hauptplatz zu treffen. Eine der treibenden Kräfte, Michael Gallenberger
hat  Angesichts  des  wachsenden  Interesse  eine  regionale  Freizeitliga
gegründet, die „Ligue de pétanque à bavière (LPB)“

Diese „Bayrische Boule Liga“ hatte am 02. April ihren ersten Spieltag beim
SV Germering.  Recht überraschend konnte das Team des SC Olching gut
mit  den  erfahrenen Gegnern mithalten.  Eine Kämpfe  wurden nur  knapp
verloren und die zwei Einzel „Tête à tête“ konnte Bernhard sogar gewinnen.
So sind wir auch nicht Letzter in der Tabelle!

Mitgespielt haben diese Teams:
München Mesdames, SV Puch, SV Germering & SC Olching

Für den SCO sind angetreten:
Walter Steindl, Bernhard Huppmann, Ulrike Thurl, Michael und Gaby Franke 
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Wir bedanken uns recht herzlich beim Gastgeber für die Gastfreundschaft.
Sobald  wir  über  eine  vernünftige  Anlage  verfügen,  werden  wir  und mit
Freude revanchieren. Die nächsten Begegnungen sind auf den 18. Juni und
09.  Juli  terminiert.  Das  werden  wir  wohl  nicht  schaffen,  aber  nach  den
Sommerferien könnte es schon passen.

Termine – Save the date!
Gaby Braun

Wir spielen nicht nur Fußball!
Was passiert sonst noch beim SC Olching?!

Samstag, 15. April VHS Kurs „Boule, Pétanque: Taktik & Technik“

Sonntag, 30. April Radl Quiz Tour (SCO = Start/Ziel)

Montag, 01. Mai Maibaum Aufstellen – wir sind aktiv dabei

Sonntag, 14. Mai SCO Gaumeisterschaft der Bogenschützen

Samstag, 03.Juni Volksfesteinzug – SC Oching läuft mit

Samstag, 10. Juni Stockschützenturnier – bei Turnieren anderer 
Vereine sind wir meist dabei.

Samstag, 10. Juni Traditionelles Volksfestspiel der AH gegen 
FC Emmering

Samstag, 24. Juni Mix-Gaudi-Turnier
zum 50. jährigen Damen Jubiläum

Samstag, 29. Juli SCO Sommerfest 2023
Unbedingt im Kalender eintragen!

Kegeltraining: Montag & Donnerstag ab 18:00

Boule/Pétanque: Sonntag ab 15:00 neben dem Hauptplatz

Zumba: Freitag 20:00 – 21:00, Gymnastikhalle Martinschule

Bogenssport: Freies Training: Die. & Do. 17:00 – 19:00,
Kinder & Jugendliche: Sonntag 16:30 – 19:00
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Beste Sicht
auf dem Platz!

82140 Olching Mitte |  Hauptstraße 18

82223 Eichenau |  Hauptstraße 5

. Individuelle Beratung

. Optometrische Messung

. Brillen nach Maß

. Gratis-Sehcheck

Lassen Sie sich von
 uns beraten!



Zu guter Letzt
Bernhard Huppmann

Zweiter Flüssiggastank

Bis zum Volksfest sollen die Arbeiten ab der Brücke vor dem SCO-Heim
abgeschlossen  sein.  Solange  muss  die  Behelfsbrücke  die  Lasten  des
täglichen Verkehrs tragen. Die Lieferungen & Entsorgungen des Dahoam,
Personal, Gäste und Besucher der Heimspiele. Wir haben extra für diese Zeit
einen zweiten Flüssiggastank aufstellen lassen, weil die Lieferung nur per
LKW möglich ist. Hoffentlich reicht der Vorrat.

Da samma im Internetz:

In Instagram unter https://www.instagram.com/scolchingofficial/
und in Facebook unter https://www.facebook.com/sco.fussball/

Redaktion

Das Präsidium des Sportclub Olching
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